## Erfolgreicher Saisonauftakt 2025/2026 Volleyball TV Walldürn

## Erstmals auch wieder eine Herrenmannschaft im aktiven Wettkampf

Am Sonntag 05.10.2025 startete der TV Walldürn sowohl mit seiner Frauen- als auch mit seiner neu gegründeten Männermannschaft erfolgreich in die Saison 2025/2026.

Zum Saisonauftakt fand ein Doppel-Heimspieltag in der Turnhalle Keimstraße statt.

Die Damenmannschaft, mit Trainerin Raiza Klotz bezwang ihre Gäste aus der Bezirksklasse souverän in je 3 Sätzen. So unterlag der VC Mühlhausen mit 25:8/25:19 und 25:7 und die TSG Wiesloch mit 25:10 / 25:19 und 25:12.

Die Stimmung war energiegeladen, und man erkannte den spielerischen Fortschritt der Mannschaft, die physisch als auch psychisch ihren Gegnern deutlich überlegen waren. Spielwitz und Teamgeist zeichneten beide Spiele aus.

Die Herrenmannschaft, die ihre erste Saison überhaupt unter Trainer Bastian Gramlich in der Kreisklasse gestartet ist, konnte gegen Sinsheim /Helmstadt 3 ebenfalls 3 Punkte in Sätzen (18:25 / 25:23 / 25:20 / 25:14) nach Hause bringen. Dem zweiten Gastverein, VC Waldangelloch, mussten sie sich leider mit 21:15 / 17:25 und 16:25 geschlagen geben.

Trainer Bastian Gramlich ist dennoch mit der Leistung seines Teams sehr zufrieden, hatten alle jungen Spieler bisher keine Wettkampferfahrung. Ehrgeiziges Training und Teamgeist ermöglichten aber diesen tollen Saisonauftakt.

Am Sonntag den 12.10.2025 konnte die Damenmannschaft bei ihrem Auswärtsspiel gegen die KuSG Leimen 2 weitere 3 souveräne Punkte mit 25:9 / 28:26 und 25:15 holen, und führt aktuell die Gesamttabelle an.

Der TV Walldürn ist stolz 2 erfolgreiche Mannschaften im Volleyball am Start zu haben, die basierend auf der tollen Vereinsarbeit hoffnungsvoll nach vorne blicken lassen